

Georg-Großlercher-Schule Sillian

Woche der Sonderpädagogik

Der „Tag der offenen Tür“ an der Sonderschule Sillian war ein toller Erfolg. Geschätzt insgesamt mehr als 150 Gäste zeigten sich beeindruckt von der Vielfalt des Angebotes und der Fördermöglichkeiten. Die Kinder, Jugendlichen, Lehrpersonen, Therapeutinnen und Schulassistent*innen gewährten einen Einblick in den Schulalltag.



Foto: Markus Kozubowski

Magnus tanzt mit dem Sillianer Bürgermeister Franz Schneider mit den Seifenblasen um die Wette



Foto: Markus Kozubowski

Physiotherapeutin Angelika Lexer betreut regelmäßig Kinder und Jugendliche an der Georg-Großlercher-Schule. Groß war das Interesse an ihrem Infostand

Zudem konnten Lernspiele und im Turnsaal abwechslungsreiche Bewegungsstationen ausprobiert werden. Diese Tage der offenen Tür fanden heuer im Zuge der landesweiten „Woche der Sonderpädagogik“ an elf Tiroler Sonderschulen statt.

Die an der Georg-Großlercher-Schule Sillian tätigen Therapeutinnen infor-

mierten über zusätzliche Fördermöglichkeiten (Logopädie, Ergotherapie, Physiotherapie und UK - Unterstützte Kommunikation), welche bei Bedarf an der ASO Sillian im Rahmen des Unterrichts in Anspruch genommen werden können. Die Eltern organisierten ein großes Buffet im Turnsaal, das für jeden Geschmack etwas bot und die Gäste zum Verweilen einlud.

Als Ehrengäste durften u.a. Bezirkshauptfrau Bettina Heinricher, Schulqualitätsmanagerin Renate Kollnig sowie einige Bürgermeister begrüßt werden. Weiters kamen Vertreter von der BH Lienz, der Diakonie, der Lebenshilfe, vom Aufbauwerk der Jugend, von Arbas, forKIDS etc.

In Sillian interessierten sich auch einige Besucher aus Südtirol (wo es keine Sonderschule gibt) für die grenznahe Georg-Großlercher-Schule. Die Notwendigkeit der Sonderschule als zusätzliches Angebot für einige Kinder und Jugendliche wurde mehrmals betont. Ein Schulbesuch von Kindern und Jugendlichen aus Südtirol ist unter gewissen Voraussetzungen in Sillian möglich.

Die Osttiroler Sonderschule in Sillian ist eine Ganztagschule, die für Kinder und Jugendliche mit besonderen Bedürfnissen von 6 bis 18 Jahren offensteht und eine Alternative zu den Inklusionsklassen darstellt.

Mehr Infos gibt es dazu auf der Schulhomepage: www.aso-sillian.tsn.at



Foto: Paul Hofmann

Einige der Ehrengäste beim Tag der offenen Tür in Sillian (von links): Pfarrer Paul Salamon, Bürgermeister Franz Schneider, Bezirkshauptfrau Bettina Heinricher mit ihrer Stellvertreterin Mira Unterkreuter

Markus Kozubowski